

100

つなぐ「奉仕の心」これからも

2024年向陽高等学校創立100周年



風に向かって

学校法人向陽学園

歴史編集室発行

TEL0957(5)23210

# 輝く未来へ「卒業おめでとう！」

～建学の精神を胸に～



卒業生(園児)の皆さんは、今まで経験したことのない「コロナ禍」での学園生活でした。いろいろな制限がある中でも、今できる事に集中し精一杯頑張ってきました。そして、皆さんは立派にこの学園に「新たな歴史」を残してくれました。卒業後はこの経験を生かし、自己の目標に向かって大きく世界に羽ばたいて欲しいと思います。

## 【美容科】

2年 大井 彩加

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。先輩方には、行事や部活動などでたくさんお世話になりました。卒業後進学や就職などそれぞれの道に進み苦勞することもあるとは思いますが、向陽高校で学んだことを生かし頑張ってください。私たちも先輩たちのように1、2年生の手本となるように、メリハリをつけて頑張りたいと思います。2年間本当にありがとうございました。



## 【エステティック科】

2年 河野 みいな

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。体育祭での迫力あるダンスや、文化祭での工夫された出し物、特にブライダルショー、ヘアショーは印象に残りました。先輩方が最後まで笑顔でやりきる姿、本当に憧れます。来年度は自分たちの番になるので、先輩方の姿を思い出します。これから進学、就職それぞれの道で頑張ってください。応援しています！



## 【保育科】

2年 中山 響淳

卒業おめでとうございます。先輩方には、入学当初歓迎会をしてくださり、手遊びやお話・保育道具の演習などを披露したり、楽しいゲームもしてくださいました。その優しさのおかげで、不安や緊張が楽しみに変わり、充実した楽しい学校生活を送ることができました。先輩方も向陽高校での楽しい思い出を胸に卒業後は、それぞれの進路で夢を叶えられるように頑張ってください。先輩方のことを応援しています。本当にありがとうございました！



## 【福祉科】

2年 中村 由美

ご卒業おめでとうございます。入学以来、夢や希望を持ち過ごしてきた3年間だったことでしょう。一緒に過ごしてきた素敵な仲間との学校生活は一瞬のように感じたと思います。本校では、夢に一步早く近づくことができる分、勉強の量の多さに追われる日々を過ごしてきたと思います。その姿は、いつも真剣で私たちに勇気や緊張を与えてくださいました。春からは、それぞれの道で自分らしく頑張ってください。



## 【調理科】

2年 樋本 愛紗

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。先輩方は気さくで相談しやすい頼りがいのある先輩方でした。テスト勉強で悩んでいる時に、自分の経験などを混じえて分かりやすく教えてくださいました。思い出します。そんな先輩方がいなくなるのはとても寂しいですが、教えていただいたことを忘れず、これからの学校生活に役立てたいと思います。卒業されてからも頑張ってください。



## 【パティシエ科】

2年 松下 心

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。部活動やコンテストなどで3年生の方々の活躍はとてもしっかりとよかったです。また、体育祭でのダンスや文化祭でのヘアショー、ブライダルショーは3年生にしか出せない魅力があって、とても輝いていました。

卒業後の進学や就職は環境も変わり大変だと思いますが、それぞれの夢の実現に向かって頑張ってください。



## 【看護科】

2年 村山 いつき

ご卒業おめでとうございます。コロナ禍で活動に制限がある中、部活や勉強、学校行事など全力で頑張り活躍する姿がとても心に残っています。あまり先輩方と関われなかったのが心残りですが、私も先輩方を目標に何事にも全力で頑張りたいと思います。来年度からの新生活、大変なこともあると思いますが、ご活躍を期待しています。私達も向陽高校を背負う最高学年として誇れるように頑張りたいと思います。



## 【看護専攻科】

第44回生 芝 幸光

ご卒業おめでとうございます。いつも優しく接して下さる先輩方が卒業されることは寂しい気持ちでいっぱいです。この5年間は、コロナ禍で変則的な実習や授業で大変だったと思います。どんな状況でも、いつも一生懸命に取り組まれているお姿は、私たちの刺激になり、先輩方のように成長し、頑張らなければと励みになりました。未だコロナ禍の厳しい医療現場ですが、5年間同じ目標を持った仲間と学び過ごした日々を思い出し、臨床現場でも頑張ってください。後輩一同、皆様のご活躍をお祈りし、心から応援しています。



## こようようちえん

## 「卒園おめでとう！」

年長組担任：山本若菜・中山真理・渡邊紗栄

ピカピカのランドセルを買ってもらい「1年生になるんだ！」と、期待に胸を膨らませている年長組の子ども達。沢山の人の見守られ、思い出が詰まった学び舎から巣立っていきます。制限されることの多い日々の中で、今だからこそできることを考えて挑戦し、様々なことを学び、経験してきましたね。これから先も、どんな苦難も乗り越えていける立派なお兄さんお姉さんに成長していくのだと信じています。素敵なお1年生になってね！



## 長崎リハビリテーション学院

誰かの「生きる」をささえるひとになる

## PT Physical Therapy: 1理学療法学科(一部)

理学療法学科一部 2年 増丸聡一郎

ご卒業おめでとうございます。先輩方は、入学以来コロナ禍での制限が多かった学院生活で、辛い思いをされたことだと思います。しかし、逆境に負けず、3年間を走り抜いた先輩方を大変尊敬しています。先輩方の励む姿が私たちを鼓舞し続け「先輩方のように頑張ろう！」というモチベーションを与えてくださいました。これから臨床の場でも、この学院で乗り越えた困難を自信に変え、羽ばたいてほしいと願っています。皆様のご活躍とご健康をお祈りしてお祝いの言葉とさせていただきます。

## OT Occupational Therapy 作業療法学科

作業療法学科 2年 小田 章雄

3年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。先輩たちは、定期試験や臨床実習、卒業試験そして国家試験とたくさんの壁を乗り越えてこられました。そうした中、卒業を迎えたご自分を褒めてください、誇りに思ってください。先輩たちが頑張っている姿は、私たち在校生のいい刺激となりました。解らないところなど親身になって教えていただきありがとうございました。これからもたくさんの壁が立ちますが、乗り越えてご活躍されるよう、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

## PT Physical Therapy: 2理学療法学科(二部)

理学療法学科二部 1年 石橋 健大

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆様はお元気で晴れの日をお迎えのことと思います。本当にお疲れさまでした。先輩方は3年間もの間、リモート授業やコロナ禍での実習など普段とは異なる多くの状況乗り越えてこられました。その経験を踏まえ、今後社会人として、ご勤務される病院や施設などでチームの一員としてご活躍されることを心よりお祈り申し上げます。お身体には気を付けて頑張ってください。

長リハファイト!

## ST Speech Therapy 言語療法学科

言語療法学科 2年 榮木 未玖

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。先輩方と共に過ごした2年間はとても楽しくて充実していました。休み時間に先輩方と話ができたことは幸せで忘れられない時間です。また、テストや実習についてのアドバイスも親身になって教えてくださり心強かったです。

先輩方が卒業されるのはとても寂しいですが、春から新しい環境でご活躍されることを心より願っております。本当にありがとうございました。



向陽高等学校 たちばな同窓会

「ご卒業おめでとうございます！」 同窓会長 高山 悦子



向陽学園からご卒業(園)される皆様に、心からお祝い申し上げます。

伝統ある学園の「建学の精神」を胸に頑張ってください。これからの人生でのご活躍とご多幸をお祈りいたします。